



Ceci est un kit SOS vélo !

Il a été offert par l'IFSTTAR¹ aux habitants de Loos-en-Gohelle dans le cadre du projet MobiLoos. Lors des apéros-mobilités organisés en 2018, les citoyens de la commune ont souhaité que soient mis gratuitement à disposition des cyclistes, des kits pour réparer les petites crevaisons et pour effectuer l'entretien des vélos.

L'association Droit au Vélo (ADAV) soutient cette initiative et propose sur son site Internet, une carte montrant les différents points de réparation dans toute la Région Hauts de France !

Le kit contient :

- une pompe à vélo
- 3 démonte-pneus
- des rustines et de la colle
- une bombe dégraissante – lubrifiante multi-usages
- une clé multi-fonctions

Merci de maintenir le matériel en bon état.

Bonnes réparations et bonne route !

Les MobiLoos



¹ L'IFSTTAR est l'Institut Français des Sciences et Technologies liées aux Transports, à l'Aménagement et aux Réseaux. Il a 6 antennes en France, dont une à Villeneuve d'Ascq, à côté de Lille.